

MÉXICO ENFRENTA RIESGOS EN CALIFICACIÓN

MÉXICO ENFRENTA RIESGOS EN SU CALIFICACIÓN de deuda soberana por los pasivos contingentes de Pemex y la dependencia que las finanzas públicas tienen de los ingresos petroleros, expone el Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero (CESF).

Los inversionistas están cada vez más preocupados por las perspectivas de la altamente endeudada Pemex aunque la deuda soberana de México conserva la categoría de

grado de inversión de las tres calificadoras más grandes del mundo.

“En este contexto, persiste el riesgo de un deterioro en la calificación crediticia de esta y otras empresas productivas del Estado”, dijo el CESF.

La deuda soberana de México se ubica cuatro escalones por encima del grado de inversión según la escala de Moody's y a tres nodos de perderlo en la escala de S&P's y Fitch.

El presidente de México, Andrés

Manuel López Obrador, dijo a inicios de marzo que las agencias calificadoras están “castigando” al país por la política neoliberal que se aplicó en los últimos 36 años.

El CESF dijo que persisten riesgos a la baja para el crecimiento en la actividad económica asociados con un retraso en la aprobación y posterior implementación del acuerdo comercial de América del Norte.

Reuters